

La UJI suma más de 700 embajadores en siete años - Mediterráneo - 15/10/2019

BALANCE

La UJI suma más de 700 embajadores en siete años

R. D.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I celebró ayer el séptimo aniversario del Programa de Embajadores y Embajadoras con un acto en el que se presentó el balance de esta iniciativa, por la que han pasado más de 700 personas, y las nuevas propuestas tanto para el ámbito nacional como internacional. Además, se entregaron los diplomas a los participantes en el programa en el curso 2018-2019.

El acto contó con la presencia de la rectora de la UJI, Eva Alcón; la vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social, Inmaculada Rodríguez, y el vicerrector de Internacionalización y Cooperación, Joan Antoni Martí. La rectora les agradeció «el magnífico trabajo que realizan para pro-

Alcón les agradece su tarea de «proyectar la universidad más allá del campus»

yectar la universidad pública de Castelló más allá del campus». «Este programa es un reflejo de cómo es la UJI: abierta al mundo pero que también mira al territorio, y con un objetivo de mejora constante que se hace entre todos y todas, pensando en la colectividad», afirmó Alcón.

En cuanto al balance del área nacional, en estos siete años han participado en el programa más de 250 personas y se ha establecido contacto con 150 institutos, mientras que, a nivel internacional, han pasado 430 personas y se ha contactado con más de 320 centros e instituciones. ≡
